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1 2 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１ 開催日時 

令和元年１２月１３日(金) １３:３０～１４:５５ 

２ 出席者 

 委 員 佐古 順子 

     渡邊 敬 

     村川 一恵 

     嶋崎 真英 

     中嶋 剛 

 教育長 遠藤 雅己 

 

 事務局 

  教育政策監    丸山 克彦     教育次長      吉村 武史 

  教育総務課長   三岳 和裕 

  教育総務課参事（学校給食センター所長）          畑田 憲一 

  学校教育課長   橋口 智秀     学校教育課参事   高木  修 

  社会教育課長   喜々津 武利    図書館長      鈴川 章子 

  文化振興課長   大野 安生  

文化振興課参事（歴史資料館長)                          今村  明 

                     教育総務課課長補佐 深江 美穂 

３ 議事 

《議 案》 

第５１号議案 人事案件について 

 

《協議・報告事項》 

 ・令和２年成人式について 

 ・学校給食費の公会計化について 
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４ 議事録 

教育長 

ただいまから、令和元年１２月教育委員会定例会を開催しま

す。 

本日の会議は、定足数に達しております。 

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。 

本日、追加しました第５１号議案は人事に関する案件ですの

で、秘密会議とし、議事日程の後半にしたいと思いますが、議事

日程及び秘密会議の取扱について、御異議ありませんでしょう

か。 

全委員 はい。 

教育長 

議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。 

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 

教育長 議事日程２、教育長報告を行います。 

１１月の定例会は１１月２０日でございましたので２１日か

らの分でございます。１１月２３日土曜日、令和元年度大村市

公民館大会がコミセン大会議室で行われております。１１月２

６日火曜日、黒木小学校の計画訪問ということで委員のみなさ

ま方にもご出席をいただきまして、本当にありがとうございま

した。１１月２８日木曜日、黒丸踊法養祭が黒丸町の法養堂で

開催されております。１１月２９日金曜日、民生委員児童委員

一斉改選に伴う感謝状贈呈と委嘱状交付式がさくらホールで開

催されましたが、会長が代わられて後藤会長は退任されるとい

うことです。１１月３０日土曜日、九州中学校駅伝競走大会が

天草市で開催されまして男子は西大村中学校が７位、女子は桜

が原中学校が１３位という成績でございました。また、１２月

１５日日曜日の開催されます全国中学駅伝大会に桜が原中学校

が女子の部で参加をいたします。 

１２月１日日曜日、西大村コミセン文化祭ということで西大村

地区コミセンで開催されております。１２月７日土曜日、イン

グリッシュパフォーマンスコンテストをコミセンの大会議室で

開催しております。今回、初めて小学生の部ができました。小

学生と中学生が参加して県大会に出場する代表が決まっており

ます。１２月７日日曜日、波佐見町の朝飯会が第２００回記念

大会ということで、私と村川委員が参加をしております。この

記念大会は盛大に波佐見町の８３３スタジオで開催されており

ます。 

以上で私からの報告を終わります。 

続きまして各委員から何か報告ありましたらお願いいたしま

す。 
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全委員  ありません。 

 

◎自由討論  

・村川委員から、教室内の荷物の収納状況及び地震対策についての質問があった。 

・中嶋委員から、研究発表の案内先についての質問があった。 

・中嶋委員から、学校の照明の照度についての質問があった。 

 

◎協議報告事項 

・令和２年成人式について、社会教育課長から説明があった。 

・学校給食費の公会計化について、給食センター所長から説明があった。 

 

  

１月定例教育委員会  １月１５日（水） １５時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和元年１２月教育委員会定例会を終了しま

す。１４時５５分 

 


